

学校教育目標 『一人一人が輝き、かかわり合いながらともに成長する児童の育成』



校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」

笠野だより

笠野小学校だより 第3号
令和3年6月1日

Tel 288-8651 Fax288-8652

e-mail

kasano-es@m2.spacefan.ne.jp

1学期も早折り返し地点

校長 香林 直晴

笠野小学校の高台から眺める田園風景は、日ごとに緑濃く、輝きを増しています。早いもので6月を迎え、1学期の折り返し地点に差し掛かりました。4月の下旬ごろから石川県内でも新型コロナウイルスの感染拡大が続いています。それに伴い、今年度もいくつかの行事が中止となってきました（なかよし遠足、ツバメ調査等）。また、6月は4年生が出場する町の器械運動交歓会、3～6年生が出演する町の音楽会が予定されていましたが、残念ながら新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、今年度も中止となりました。しかし、この2か月間、子どもたちはコロナ禍ではありますが、元気に学校生活を送ることができています。授業はもちろん、行事においても、子どもたちの活躍する姿、頑張る姿を数多く見ることができ、子どもたちの成長を感じています。

先日、県や町の教育委員会の方々から来校され、子どもたちの様子を参観していただく機会がありました。講評の中で、「あいさつや授業中に取り組む姿勢など、本当に素晴らしいですね。」という評価をいただきました。職員一同、さらに高みを目指して頑張りたいと思っています。

また、器械運動交歓会が中止となりましたが、4年生は体育の授業で器械運動に取り組んでいます。どこかで、習得した技を披露する機会を持ちたいと考えています。また、例年音楽会で演奏してきた「でんでこ太鼓」の発表会につきましても、昨年同様、2学期の後半あたりで発表会の場を設けたいと考えています。なかなか思い通りに行事が行えない状況が続いていますが、保護者や地域の皆様のご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



6月の生活目標 「友だちのよさを見つけよう」

誰にとっても友だちは、いっしょに遊んだり勉強を教えあったり、時には相談相手にもなってくれる、なくてはならない存在です。友だちの存在が、自分の成長をぐーんと伸ばしてくれることもあります。今月は、そんな友だちに感謝したり、よいところを見つけあったりすることを目的に、「いいところみつけ」を書き合う取組を行っていきます。カードに書かれた内容をお昼の放送で紹介します。



田植え体験

5月14日（金）好天に恵まれた中、市谷営農組合とJA石川かほく支部の皆様のご協力を得て、田植え体験をさせていただきました。昨年は新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、中止となった行事でしたが、今年度は体験することができました。田植えの仕方を教わった後、子どもたちは裸足で田んぼの中に入っていました。しかし、慣れていない子どもたちは、まず田んぼに足を踏み入れるところで躊躇していました。しばらくして慣れてくると上手に植え始めました。家で経験がある子はスイスイと苗を植えていき、頼もしく感じました。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



野菜の苗植え

5月19日（水）2限目に、1・2年生が野菜（なす、きゅうり、ピーマン、オクラ、さつまいも）の苗植えを行いました。地域の方々に畑の先生になってもらい、苗の植え方を教わりながら行いました。まず、マルチシートを敷くお手伝いをした後、野菜の苗を植えていきました。小雨混じりの天候でしたが、無事、すべての苗を植えることができました。畑の先生方、ご指導ありがとうございました。



《お知らせ(お願い)》

①6月1日（木）から衣替えの完全実施です。名札の着用を忘れないようにお願いします。

②今年度は現在のところ、水泳学習を実施する方向で考えております。

水着等の準備をよろしくお願いします。なお、今後の感染状況次第では中止となることもあります。また、本校のプールは水漏れ等の不具合があり、水泳学習は刈安小学校のプールで行います。

1～2年生は水曜日の3・4時間目、3～6年生は木曜日の5・6時間目に、町のバスで刈安小学校へ行きます。

③6月13日（日）午前8時からPTA奉仕作業を行います。先日配付された案内を確認してください。町の美化大作戦は中止となりましたが、本校の環境美化のため、PTA奉仕作業は実施したいと考えました。ご理解、ご協力よろしく願いいたします。

